

# ANTRAG

*Gremium:* Bundesleitung

*Beschlussdatum:* 12.12.2017

## A11: Hauptausschuss

1 1. 11 zur KSJ-Bundeskonzferenz 2017

2 Hauptausschuss

3 **Antragsteller\*innen:** Bundesleitung

4 **Antragstext:**

5 Die Bundeskonferenz 2017 möge beschließen:

6 Es wird für zwei Jahre ein Hauptausschuss eingerichtet. Dieser hat folgende  
7 Aufgaben:

- 8 • Beratung der Bundesleitung
- 9 • Rückmeldungen zur Arbeit der Bundesleitung
- 10 • Übernahmen von repräsentativen Aufgaben

11 Die Mitglieder des Ausschusses werden von der Bundesleitung regelmäßig über  
12 deren Arbeit informiert und geben dazu Rückmeldungen.

13 Der Ausschuss hat ausschließlich eine beratende Funktion und trifft keine  
14 Entscheidungen mit der Bundesleitung.

## Begründung

## **Begründung:**

Wir haben im vergangenen Jahr viel darüber nachgedacht, wie die Bundesleitung in Zukunft organisiert sein soll. Dabei sind wir zudem Ergebnis gekommen die hauptamtliche Bundesleitung verkleinern zu wollen. Dann haben wir über ehrenamtliche Leitungen diskutiert, uns aber dagegen entschieden. Wir finden die Belastung als ehrenamtliche Bundesleitung sind zu groß und die Koordination mit uns schwierig.

Wir haben dann festgestellt, dass uns am ehesten eine Rückbindung an den Verband fehlt. Was sind relevante Themen, sind unsere Ideen passend zu dem, was euch bewegt? Wir diskutieren das regelmäßig auf den Räten und der BuKo und natürlich sind die auch weiter unsere wichtigsten Impulsgeber. Allerdings ist auf allen Veranstaltungen immer sehr wenig Zeit.

Wir verstünden den Hauptausschuss als ein Gremium, in dem wir mit Vertretern aus dem Verband nochmal anders und intensiv zusammenarbeiten könnten. Wir gäben den Mitgliedern einen detaillierten Einblick in unsere Arbeit und stellten unsere Ideen und Vorstellungen vor. Dazu erhielten wir Rückmeldungen und Anregungen, ob die Ideen, die wir haben überhaupt gewünscht sind.

Wir erhoffen uns so auch die Möglichkeit auch mit viel Zeit gemeinsam langfristige Ideen und Visionen für die KSJ zu entwickeln, was im Alltag sonst etwas untergeht.

Außerdem könnten Ausschussmitglieder einzelne Termine für uns wahrnehmen, das ist aber nicht ihre Hauptaufgabe.

Der Ausschuss soll Räte nicht ersetzen, er soll uns lediglich beraten. Die Entscheidungen und die Verantwortung dafür liegen weiterhin bei der Bundesleitung.

Wir wissen nicht, ob der Ausschuss die entlastende Wirkung hat, die wir uns erhoffen. Aber wir würden es gerne mit euch ausprobieren.